

Israel continúa masacre en la Franja de Gaza con más de 30 muertos



Foto tomada de Telesur

La Habana, 11 jun (RHC) Las fuerzas de ocupación israelíes perpetraron este miércoles ataques contra puntos de distribución de asistencia humanitaria en Rafah, en la Franja de Gaza, con un saldo de al menos 28 muertos y varios heridos.

Reportes del personal sanitario local confirmaron el asesinato de unos 28 palestinos en la zona central de la Franja de Gaza, cerca de Netzarim. Sin embargo, este número se incrementó tras el ataque con drones israelíes a un campamento que alojaba a personas desplazadas en Mawasi, en la ciudad de Al-Qarara, al norte de Khan Yunis.

Adicionalmente, las fuerzas de ocupación israelíes han perpetrado ataques contra puntos de distribución de asistencia humanitaria en Rafah y en el centro de la Franja de Gaza en los últimos días, resultando en numerosas víctimas mortales y heridos.

En un giro aún más perverso, la Fundación de Ayuda Humanitaria, creada por Estados Unidos e Israel, se ha transformado en una artimaña, obligando a miles de personas hambrientas y desesperadas a recorrer largas distancias hacia áreas devastadas por los intensos bombardeos israelíes, según denunció Philippe Lazzarini, comisionado general de la Agencia de la ONU para los Refugiados Palestinos (UNRWA).

Esta acusación se refuerza con el hecho de que el pasado martes, esta alternativa se convirtió en un arma de destrucción masiva, además de una flagrante violación de la dignidad humana, forzando a los ciudadanos a huir en medio de una crisis humanitaria sin precedentes.

El objetivo primordial de este plan es el desplazamiento forzoso de la población, y desde su inicio el 27 de mayo, ha causado más de 130 muertes, como se evidenció en Rafah y en el centro de la Franja en días recientes. (Fuente: Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/384693-israel-continua-masacre-en-la-franja-de-gaza-con-mas-de-30-muertos>



Radio Habana Cuba